



NOVEMBRE - DECEMBRE 2025

A l'attention de tous les adhérents de l'association « Para Ellos »

Chers Amis,

Voici notre dernier bulletin 2025 ... tout va très bien pour les centres de Medellin comme pour celui de Chimbote et c'est bien l'essentiel !

Para Ellos termine l'année avec une situation financière saine qui va nous permettre, je l'espère, d'aider ponctuellement d'autres enfants en d'autres lieux comme nous le faisons depuis quelques années maintenant.

Merci à tous pour votre généreuse fidélité

Au Pérou : des nouvelles du centre *Jésus de Nazareth* à Chimbote

Suite au départ à la retraite de Rosa, Susan, sa fille, a pris la relève, une belle continuité s'installe à Chimbote ! Aujourd'hui Susan gère deux centres nutritionnels dans les quartiers de *Nuevo Edén* et *Jésus de Nazareth*, afin de poursuivre l'action menée depuis tant d'années auprès des familles les plus fragiles.

 Une famille engagée au cœur du projet

Susan, employée à la Municipalité de Chimbote au service de la petite enfance, met son expérience au service des familles en grande détresse. Avec son mari Poly, ils assurent le bon fonctionnement du centre :

-  Achats de nourriture chaque semaine
-  Préparation quotidienne de 60 repas, du lundi au vendredi
-  Distribution et accompagnement des familles

Poly, cuisinier de métier, prépare chaque jour des repas sains et équilibrés, distribués à ceux qui en ont le plus besoin.

Parents de trois garçons de 7, 11 et 15 ans, Susan et Poly s'occupent également de leurs mamans âgées. Malgré un quotidien bien rempli, ils consacrent leur énergie et leur cœur à aider les autres – un exemple inspirant de solidarité et de dévouement.

Grâce à la générosité des adhérents des associations "Alegria" et "Para Ellos", les centres de *Nuevo Edén* et *Jésus de Nazareth* peuvent continuer à offrir espoir, repas et réconfort à des dizaines d'enfants chaque jour. Ensemble, poursuivons cette belle aventure humaine.

Voici Susan et Poly avec Flora et Laurence présidente et trésorière de l'association Alegria lors de leur visite à Chimbote :



## En Colombie

Dolly me surprendra toujours ! et pourtant nous travaillons avec elle depuis tant d'années (ouverture du premier centre de l'Oasis à Medellin avec l'association "Para Ellos Dreux" en 1989 !)

Le nouveau local qu'elle a difficilement trouvé à Medellin est pour le moins exigu et inconfortable : une cuisine minuscule et un couloir en lieu de salle à manger... certains pourraient se décourager et baisser les bras... Mais Dolly, elle, relève tous les défis comme celui d'accueillir au centre des enfants qui n'ont pas eu de possibilité de trouver une place dans des écoles de l'état et de leur assurer leur formation scolaire ! et comme rien ne l'arrête, Dolly organise la traditionnelle remise des diplômes : on lui prête un local, elle loue les uniformes et trouve des professeurs pour organiser une cérémonie grandiose digne des plus grandes universités américaines !!! C'est presque surréaliste quand on imagine le quotidien des familles dans ces quartiers presque oubliés ...



Bonjour. Je vous envoie les photos de la remise des diplômes. Nous avons commencé vendredi par acheter les petits cadeaux.

Samedi, je me suis levée tôt avec Doña Gladiz pour préparer le déjeuner et les gâteaux du goûter. Nous sommes allées à l'Université de Virginie, campus La Armonía, où l'on nous avait prêté la salle. J'y ai aidé la professeure Marcela à décorer la salle pour la cérémonie de remise des diplômes. C'était magnifique ! Regardez les photos. Tout cela, c'est grâce à votre soutien. Merci infiniment. Dolly



Très bonne fête de Noël à tous !